



ヤクナゲを守っていた大木の大半が倒れてからは、強い陽射しやここ数年の豪雪で木がたいそう傷んでしまいました。花芽をつよう境内一面を彩ったシャクナゲが、今年は特に痛々しく感じられました。それで細い枝に精一杯花芽を付けてけなげに咲いているシャクナゲは、カメラに向けて思いをされたにも関わらず以前と同じように清々しくとてもおやさしく微笑んでおりました。

</



山内順礼 第八回

パノラマ展望所

成相寺にお参り頂いた方でパノラマ展望所に上がられた方が必ず仰るのが「空を飛んでみたいな気分がしました」というお言葉です。

この展望所は先代の昭真が平成元年に、自らショベルカーを運転して作りました展望所です。毎日山道を少しずつ広げて車が通れるようにし、

又雨が降る度に地ならしをして多くの方に、このすばらしい景色を楽しんで頂けるようと、雪駄履きでダンプに乗つて働いておりました父の姿が忘れられません。

台風や集中豪雨で道がえぐれて通行が困難になつてきましたので、この度この展望所へ上がる道の全面舗装工事を行いました。

7月初めに開通式を行う予定と成っております。

勾配はいさか急ですが、178号線の国道からお寺へ上がる道の最後のカーブの様な大きな坂ではなく、自家用車で上がつていただけます。

天橋立は神代の時代に天に架かるはしごが地上に落ちて出来たと言われております。眼下に伸びる松並木は自然の作り上げた最高の庭園の如く広がり、阿蘇海から大江山連峰、そして空氣の澄んだ季節には遠く立山まで望めます。

まさに先代の昭真が頼つたようになります。「日本一のパノラマ展望所」です。皆様成相寺へお参りの折にはぜひ、この展望所にも上がってみて下さいませ。

御縁つながり

私事で大変恐縮では御座いますが、この度長男の龍真が高野山での修行を終えて成相寺に戻つて参りました。

御縁。

まさに龍真は驚くほど多くの御縁に守られながらお

大師様の元で修行が出来たようです。

大師様の元で修行は早く帰りたい。家に帰りたい。とその事が何時も頭をよぎりますが、いざ山から降りてしまうと、高野に戻りたい、寒くても良いから戻りたいな。と思えるのです。

御大師様に見守られて過ごしてきた一つ一つの出来事や思い出がかけがえのない物に思える所が、高野山なのです。そこで頂いたこの御縁は龍真に取つては一生の宝物です。

近年は西国巡礼のお参りの方の人数が激減しております。西国札所の次代を担う若い僧侶達が共に机を並べて修業してきた友達というのには、当人達にも心強い物であろうと思ひます。

卒業式の時の御法楽は一糸乱れぬ本当に美しく力強い般若心経でした。

今後もあの時の気持ちを忘れず、この得難き御縁を大切にして、勤めていってくれることを、心より願つております。

今後とも皆様には宜しくご指導下さいますよう、お願い申し上げます。



表札のお申し込み 受付中!!

ご本尊前にて、二十一日間、家内安全、開運厄除のご祈祷をし、各家へ発送致します。

制作期間はご祈祷期間を含めまして二ヶ月ほどかかります。

また、古い表札、不要になつた表札等があれば当山までお送りください。お焚き上げさせて頂きます。

表札の裏面には成相寺ご本尊、聖観世音菩薩様のお姿が入つております。